



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 448

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1963

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 448

1962

I. Nos. 6422-6445

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 12 December 1962 to 18 December 1962*

	<i>Page</i>
No. 6422. International Development Association and India:	
Development Credit Agreement— <i>Telecommunications Project</i> (with related letter and annexed Development Credit Regulations No. 1). Signed at Washington, on 14 September 1962	3
No. 6423. International Development Association and Jordan:	
Development Credit Agreement— <i>Amman Water Supply Project</i> (with related letters, annexed Development Credit Regulations No. 1 and Project Agreement between the Association and the Municipality of Amman). Signed at Washington, on 22 December 1961	21
No. 6424. United Nations, International Labour Organisation, Food and Agriculture Organization of the United Nations, United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization, International Civil Aviation Organization, World Health Organization, International Telecommunication Union, World Meteorological Organization, Universal Postal Union and International Atomic Energy Agency and Algeria:	
Standard Agreement concerning technical assistance. Signed at Algiers, on 15 November 1962	50
No. 6425. Cuba and Albania:	
Trade Agreement. Signed at Tirana, on 16 January 1961	67
No. 6426. Cuba and German Democratic Republic:	
Agreement on cultural and scientific co-operation. Signed at Berlin, on 29 March 1961	81

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 448

1962

I. Nos 6422-6445

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 12 décembre 1962 au 18 décembre 1962*

	<i>Pages</i>
N° 6422. Association internationale de développement et Inde:	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet relatif aux télécommunications</i> (avec lettre y relative et, en annexe, le Règlement n° 1 sur les crédits de développement). Signé à Washington, le 14 septembre 1962	3.
N° 6423. Association internationale de développement et Jordanie:	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet relatif à l'approvisionnement en eau de la ville d'Amman</i> (avec lettres y relatives et, en annexe, le Règlement n° 1 sur les crédits de développement et le Contrat relatif au projet entre l'Association et la Municipalité d'Amman). Signé à Washington, le 22 décembre 1961	21
N° 6424. Organisation des Nations Unies, Organisation internationale du Travail, Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, Organisation de l'aviation civile interna- tionale, Organisation mondiale de la santé, Union internationale des télécommunications, Organisation météorologique mondiale, Union postale universelle et Agence internationale de l'énergie atomique et Algérie:	
Accord type relatif à l'assistance technique. Signé à Alger, le 15 novembre 1962	51
N° 6425. Cuba et Albanie:	
Accord de commerce. Signé à Tirana, le 16 janvier 1961	67
N° 6426. Cuba et République démocratique allemande:	
Accord de coopération culturelle et scientifique. Signé à Berlin, le 29 mars 1961	81

	<i>Page</i>
No. 6427. Israel and Liberia:	
Treaty of friendship. Signed at Monrovia, on 9 April 1959	95
No. 6428. Israel and France:	
Convention concerning the military service of persons with dual nationality. Signed at Paris, on 30 June 1959	
Administrative Agreement embodying regulations for carrying into effect the above-mentioned Convention. Signed at Paris, on 30 June 1959	
Exchange of notes relating to the above-mentioned Convention and Agree- ment. Paris, 22 June and 28 July 1959	107
No. 6429. Israel and Dahomey:	
Agreement on technical co-operation. Signed at Jerusalem, on 28 September 1961	151
No. 6430. Israel and Anstria:	
Extradition Convention. Signed at Vienna, on 10 October 1961	161
No. 6431. Israel and Guatemala:	
Convention concerning cultural exchanges. Signed at Guatemala, on 27 No- vember 1961	191
No. 6432. Israel and Reprblic of Viet-Nam:	
Exchange of notes constituting an agreement on most-favoured-nation treatment. Bangkok, 13 March and 11 April 1962	205
No. 6433. Israel and Gabon:	
Agreement on Technical Co-operation. Signed at Jerusalem, on 15 May 1962	211
No. 6434. Israel and Netherlands:	
Agreement concerning the exchange of postal parcels. Signed at The Hague, on 4 May 1962, and at Jerusalem, on 28 May 1962	219
No. 6435. Israel and Federal Repnblc of Germany:	
Agreement regarding German Secular Property in Israel (with exchange of letters). Signed at Geneva, on 1 June 1962	227
No. 6436. Israel and Costa Rica:	
Exchange of notes constituting an agreement concerning abolition of visas for holders of diplomatic and service passports. Guatemala, 7 August 1961, and San José, 1 September 1961	247
No. 6437. Israel and El Salvador:	
Exchange of notes constituting an agreement concerning abolition of visas for holders of diplomatic and service passports. Guatemala, 21 Septem- ber 1961, and San Salvador, 4 October 1961	253

	<i>Pages</i>
N° 6427. Israël et Libéria:	
Traité d'amitié. Signé à Monrovia, le 9 avril 1959	95
N° 6428. Israël et France:	
Convention relative au service militaire des double nationaux. Signée à Paris, le 30 juin 1959	
Arrangement administratif relatif aux modalités d'application de la Convention susmentionnée. Signé à Paris, le 30 juin 1959	
Échange de notes relatif à la Convention et à l'Arrangement susmentionnés. Paris, 22 juin et 28 juillet 1959	107
N° 6429. Israël et Dahomey:	
Accord de coopération technique. Signé à Jérusalem, le 28 septembre 1961 .	151
N° 6430. Israël et Autriche:	
Convention d'extradition. Signée à Vienne, le 10 octobre 1961	161
N° 6431. Israël et Guatemala:	
Convention culturelle. Signée à Guatemala, le 27 novembre 1961	191
N° 6432. Israël et République du Viet-Nam:	
Échange de notes constituant un accord concernant le traitement de la nation la plus favorisée. Bangkok, 13 mars et 11 avril 1962	205
N° 6433. Israël et Gabon:	
Accord de coopération technique. Signé à Jérusalem, le 15 mai 1962	211
N° 6434. Israël et Pays-Bas:	
Arrangement concernant l'échange des colis postaux. Signé à La Haye, le 4 mai 1962, et à Jérusalem, le 28 mai 1962	219
N° 6435. Israël et République fédérale d'Allemagne:	
Accord relatif aux biens séculiers allemands situés en Israël (avec échange de lettres). Signé à Genève, le 1 ^{er} juin 1962	227
N° 6436. Israël et Costa Rica:	
Échange de notes constituant un accord dispensant de l'obligation du visa les titulaires d'un passeport diplomatique ou de service. Guatemala, 7 août 1961, et San José, 1 ^{er} septembre 1961	247
N° 6437. Israël et Salvador:	
Échange de notes constituant un accord dispensant de l'obligation du visa les titulaires d'un passeport diplomatique ou de service. Guatemala, 21 septembre 1961, et San Salvador, 4 octobre 1961	253